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＜授業参観に多くの皆様が御来校くださいました＞

月 日（土）に、３校時から５校時までの授業参観及び３年生は進路説明会を実施いたしまし11 24
た。土曜日の開催だったため、保護者の皆様だけでなく小学生のお子様や地域の皆様など、大勢の皆

様が御来校くださいました。

４校時には、４月の授業参観と同様に来年度から教科化される「道徳」の授業をすべてのクラスで

公開し、昼休みには、保護者対象のＳＮＳ講習会を開催いたしました。本校では、年度当初、すべて

の生徒にＳＮＳ講習会を開催し、ＳＮＳを使用する際の留意事項や 等でいじめにつながるようLINE
な行為をしないよう指導しています。しかし、今年度もＳＮＳを利用したいじめや、不適切な使い方

という事案が発生しています。ＳＮＳについては、教員がその内容を見ることはプライバシーの観点

から難しい点があり、発見することは極めて難しくなっています。

御家庭でもルールを作るなどして御協力を願いたいと考えておりま

す。

講習会は、三島スマホ安心アドバイザーの皆様にお願いいたしまし

たが、当日アドバイザーの皆様が話された内容の一部を御紹介いたし

ます。お子様と話し合う際の参考にしていただければと思います。

１ 三島市の中学生に多いネットトラブルとその対処方法

(1) 架空請求、不当請求については、身に覚えがない請求がされ

た場合、連絡を取ったり、料金を支払ったりせずに無視する。

(2) インターネットショッピングについては、購入の際の条件を

必ず確認する、前払いでの個人名義の銀行口座への振り込みは

トラブルが多いので注意する。

(3) ＳＮＳについては、個人情報や、友達の情報を公開しない、

写真には位置情報が記録されているので、写真を掲載しなけれ

ばならない場合には、位置情報を OFFにする。

２ 家庭で利用の際のルールを作る

(1 ) イ ン ター ネ ット を使 う 際に は、 フ ィルタ

リングを設定する。

(2) 使用する時間を決める。

(3) 友達を傷つける書き込みをしない。

(4 ) イ ン ター ネ ット の情 報 には ウソ の 情報も

あるので、情報を見極める必要がある。



＜ＰＴＡによる新校舎落成記念講演会＞

今年度は、ＰＴＡ運営委員の皆様が新校舎落成記念と称して、様々な取

組を計画くださっております。５月の環境整備の際には 「親子で行うし、

っぽ取りゲーム」を行い、飛翼祭体育の部では、結果的に雨天で中止にな

ってしまいましたが、日本大学三島高等学校のチアリーディング部の皆様

による演技を企画してくださいました。そして、 月 日には新校舎落11 29
。 。成記念と称した講演会を計画してくださいました 講師は中村文昭氏です

中村氏からは「頼まれごとは試されごと 「できない理由を言わない」な」

ど、自身の経験を生徒に伝え、自分の今までの生活に置き換えて真剣に考

えさせられる場面がある一方で、会場内が笑いに包まれる場面もあり、中

身の濃い１時間半の講演でした。

ＰＴＡ役員の皆様方が、ぜひ北中生に中村氏の話を聞かせたいと熱望して、この企画が実現しまし

た。当日の進行もＰＴＡ運営委員の皆様が行ってくださいました。ＰＴＡ運営委員の皆様、生徒のた

めにありがとうございました。

＜地域の皆様による学習の支援＞

本校では、昨年から主として実習を伴う授業の際に、地域にお住まいの皆様にゲストティーチャー

として学習の支援をいただいています。

技術科では、木工の授業において、のこぎりや鉋の使い方を担当教員とともに御指導いただいてい

ます。初めてのこぎりに触る生徒が多く、始めの頃は上手に板を切ることに悪戦苦闘でしたが、学習

支援の皆様の温かな御指導により、生徒の技能も上達してきています。

家庭科では、生姜焼を作る調理実習を行いましたが、包丁を使う作業やガスコンロを使用する工程

がありました。慣れない手つきでキャベツを切る生徒に安全な切り方を御指導いただいたり、見守っ

ていただいたりする皆様の姿が見られました。

実習の場合、一人の教科担当の教員だけでは、直接指導できる生徒に限りがありますので、このよ

うに支援をしていただけることは大変ありがたく思います。

この学習支援は、学校支援地域本部の皆様がコーディネートしてくださっています。地域の皆様で

このような学習支援をしてくださる方がいらっしゃいましたら、学校まで御連絡ください。コーディ

ネーターの方に御紹介いたします。

＜なかよし学習発表会＞

月１日（土）三島市民文化会館を会場になかよし学習発表会が開12
催されました。市内の特別支援学級の小中学生が学習の成果を発表す

る場です。本校の生徒は、星新一さんのショートショートの「おーい

でてこい」を脚本して学習の成果を披

露しました。みんなで小道具を作成し、セリフを合わせ、ダンスの練

習に励んできました。

当日はホールの観衆を引き付ける素晴らしい演技を披露してくれま

した。エンディングにおけるメッセージは深い感銘を与えたと思いま

す。


